

# Sube poco ahorro voluntario en Afores

En 2024, solo el 8 por ciento de las personas con cuenta de Afore realizó aportaciones voluntarias, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) 2024.

Aunque esto representa un aumento respecto al 6 por ciento registrado en 2021, el 92 por ciento de los trabajadores sigue sin hacerlo.

La principal razón por la que los trabajadores no hacen aportaciones voluntarias es la falta de recursos, reveló.

El 40 por ciento de quienes no ahorran en su Afore señala que no tiene dinero suficiente para hacerlo, reflejando las dificultades económicas que enfrentan muchas familias mexicanas.

Además, un 22 por ciento de los encuestados indicó que no sabe cómo hacer aportaciones y un 14 por ciento desconoce sus beneficios, lo que evidencia la necesidad de mayor educación financiera. —*Karla Tejeda*